

役場正面玄関横に窓口案内所が設けられました。



総合窓口業務を行う小池美咲さん

4月1日より、「町民満足度の向上」を目的に、府内組織の機構改革を行い、17課を13課に統廃合し、住民ニーズに即した質の高い行政サービスを提供しています。その一環として、窓口案内所が設けられました。役場に来ただけど、どこの課に行つたらいいかわからない?といった時には是非お尋ねください。今までに1日平均50人の方がご利用いただいています。

富士見保育園に33名が入園

4月2日に富士見保育園で入園式が行われました。33名の新入園児は園長の問いかげに大きな声で返事をしていました。これから友達を大切に仲良く遊んでくださいね。



住民用インターネット端末機設置

総合窓口の横に端末機が設置されました。他の市町村ホームページや天気、ショッピング情報などが無料でご覧になります。



富士見小学校児童クラブ入所式

4月2日に富士見小児童クラブ入所式が行われました。去年開校した児童クラブは、今年1年生が14名、2年生が6名、3年生が2名の22名の申し込みがあり、関心の高さが伺えました。保護者の代表は、共働きで子供が家に一人でいるとともに心配だった。大変ありがたいと感想を述べていました。

児童クラブは下校時から午後6時30分まで二人の先生に見ていたいだいています。

まちの話題

落合小学校が開校130周年

4月3日落合小学校の入学式の席で校長先生より今年は創立130周年の節目の年であるとの報告がありました。



今年12名が入学しました

シリーズ「回憶の町」写真展 ⑫



刈穂き

田作りの頃は新緑の季節、刈穂きの若葉や野草を馬に踏ませる。上の田ではこの頃考査され代車を使っている。

(刈穂き……緑肥として若葉や野草を田に入れること)

昭和33年 富士見町池の袋にて
武藤 盆 氏 撮影

若葉茂る新緑の季節となりました。ふるさと富士見町の皆様におかれましては、お元気にお過ごしのことと拝察申しあげます。

平素は、当会の発展の為にいたしております。昨年4月より当会の運営を任され早いもので1年が経ちました。お陰様で会員はじめ町役場の方々、多くの町民皆さんのご協力を戴きながら諸行事を執り行なうことができましたこと、あらためて心よりお礼申し上げます。

また、年1回発刊の当会会報「高原富士見」第30号(創刊30年特別号)発行に際しましては、会員諸氏はじめ町役場、ふるさとの諸団体、企業から広告掲載のご協力を戴きましたこと、心よりお詫び申し上げます。

副会長 (富士見) 稲田忠夫
(本郷) 小池邦久
(落合) 今井豊三
(境) 深澤小郎



会長 小松 武年

ふるさとのみなさんへ
東部高原富士見会だより